## ¿Qué es un Especialista de Retina?

# Un especialista de retina puede ayudarlo a ver para toda la vida.

Los especialistas de retina son médicos y cirujanos altamente calificados que están comprometidos a ayudar a las personas con afecciones de la retina a preservar y mejorar su visión a fin de que puedan ver para toda la vida.









Estos médicos han completado hasta 10 años de formación médica avanzada para especializarse en oftalmología y subespecializarse en enfermedades y cirugías de la retina.

Entre los proveedores de atención oftalmológica más ampliamente capacitados y altamente calificados, los especialistas de retina tienen un dominio de las herramientas y las técnicas quirúrgicas más novedosas y sofisticadas disponibles para diagnosticar y tratar las enfermedades de la retina.



Un especialista de retina diagnostica las enfermedades de la retina mediante el uso de equipos y pruebas de tecnología avanzada. Trabajan en hospitales y clínicas tratando una amplia variedad de afecciones oculares en adultos y niños.

Los especialistas de retina tratan afecciones que van desde la degeneración macular asociada con la edad y el desprendimiento de retina hasta los cánceres oculares. También tratan a pacientes que han experimentado traumatismos oculares graves y a niños y adultos con enfermedades oculares hereditarias.

#### Afecciones y enfermedades que normalmente tratan los especialistas de retina:

- · Degeneración macular asociada con la edad.
- · Retinopatía diabética.

- · Agujero macular/membrana epirretiniana macular.
- · Desprendimiento de retina.

## ¿Qué es un Especialista de Retina?

#### Educación y formación del especialista de retina

Los especialistas de retina están altamente capacitados. Deben completar la facultad de medicina y capacitación especializada en oftalmología, así como capacitación en vitreorretiniano. Esto incluye:



Facultad de medicina (4 años): consiste en educación de nivel de posgrado que capacita a las personas para convertirse en médicos, e incluye formación clínica en donde los estudiantes obtienen experiencia práctica en diversos entornos del cuidado de la salud (tales como hospitales, clínicas e instalaciones ambulatorias).



**Internado (1 año):** un período de formación supervisada después de la facultad de medicina que les brinda exposición y experiencia clínica práctica en varias especialidades médicas.



**Residencia en oftalmología (3 años):** capacitación especializada para los médicos que deseen convertirse en oftalmólogos, que se centra en las enfermedades y tratamientos de la visión y del sistema visual.



Período de subespecialización en retina y vítreo (1 o 2 años): formación de subespecialidad avanzada para los oftalmólogos, que se centra en el diagnóstico y tratamiento de las enfermedades de la retina y el vítreo dentro del ojo.



### ¿Sabía que...?

Las enfermedades de retina que antes provocaban ceguera, ahora se pueden tratar debido a los avances en el diagnóstico y al tratamiento desarrollado por los especialistas en retina, que le están salvando y devolviendo la visión a millones de personas.



#### Visita a un especialista de retina

Una visita con su especialista de retina podría durar más que una visita médica habitual. Dado que el consultorio de un especialista de retina dispone de equipos de imagenología muy especializados, todas las pruebas y la imagenología para hacer un seguimiento de la evolución de su afección de retina se realizan directamente en el consultorio, sin que usted tenga que trasladarse a otro consultorio médico o clínica médica. Para mayor seguridad, prevea estar en la clínica entre dos y tres horas. Además de las pruebas y la imagenología para hacer un seguimiento del progreso de cualquier afección que pudiera tener, es posible que también reciba tratamientos, incluidas inyecciones oculares, durante este tiempo. Dado que las pupilas se dilatan y permanecen así durante varias horas, le recomendamos que un amigo o un ser querido lo acompañe a su cita y lo lleve a casa cuando haya finalizado.

### Encuentre su especialista de retina

La Sociedad Americana de Especialistas de Retina (American Society of Retina Specialists, ASRS) es la organización de especialistas de retina más grande del mundo, y representa a más de 3000 médicos en los 50 estados de Estados Unidos, el Distrito de Columbia, Puerto Rico y 63 países.

Para encontrar un especialista de retina adecuado para usted, visite "Find Your Retina Specialist" locator (Encuentre su especialista de retina) de la ASRS en el siguiente enlace: **www.VerporTodalaVida.org**, y busque mediante su ciudad, estado o código postal.

Muchos especialistas de retina también son Fellows de la Sociedad Americana de Especialistas de Retina, una designación que se le otorga a los miembros que han demostrado un compromiso continuo con la Sociedad, experiencia en el tratamiento de trastornos vitreorretinianos y los más altos estándares éticos y profesionales. Acceda a la lista de miembros designados como Fellow de la Sociedad Americana de Especialistas de Retina (Fellow American Society of Retina Specialists, FASRS) en www.asrs.org/fasrs-designees.



Si usted recientemente comenzó a experimentar visión central borrosa, moscas volantes y destellos de luces o líneas onduladas, consulte con un especialista de retina lo antes posible.

Encuentre su especialista de retina en el siguiente enlace: www.VerporTodalaVida.org.

